

## PRAKATA

Alhamdulillah Hirobbil Alamin. Segala puja dan puji syukur, atas rahmat, karunia, dan ridha Allah Subhanahu Wa Ta'ala, yang telah mana memberikan segala nikmat, baik nikmat iman, nikmat sehat dan nikmat islam. Sholawat serta salam marilah kita sanjung agungkan kepada Nabi Muhammad Shallallahu Alaihi Wasallam, semoga kita semua mendapatkan syafa'atnya diakhir kelak, Aamiin.

Branding mobil adalah aktivitas promosi yang menggunakan kendaraan mobil sebagai media iklan. Metodenya yakni dengan mengaplikasikan desain branding produk pada kendaraan, desain branding dicetak dalam media sticker dengan ukuran sesuai kendaraan, selanjutnya sticker kemudian di wrapping ke body kendaraan, sticker tersebut akan membungkus kendaraan sesuai dengan pola yang di tentukan[1].

Saya adalah mahasiswa karyawan yang bekerja di percetakan sticker. Berdasarkan kebutuhan konsumen mengenai iklan berjalan, dimana konsumen menginginkan kedaraan operasionalnya digunakan sekaligus sebagai media iklan berjalan, agar produk yang ditawarkan dapat menarik konsumen dan menghemat biaya iklan. Dalam hal ini kami akan menawarkan solusi yaitu branding mobil sebagai media berjalan untuk membangun citra produk, yang dapat menjangkau calon konsumen sehingga diharapkan produk nantinya dapat dikenal oleh calon konsumen secara luas.

Ucapan terimakasih saya sampaikan kepada, bpk.Leonardus Andrianto dan bpk.Kholis selaku pimpinan dan pembimbing lapangan di tempat saya bekerja, ucapan terimakasih ini saya sampaikan kepada ibu Fitria, S.T., M.Kom. selaku dosen pembimbing DPL yang mengetahui kegiatan ini, yang telah memberikan dukungan, support, motifasi serta berkontribusi dalam penyelesaian laporan kerja praktek yang berjudul-

“BRANDING MOBIL MENJADI SOLUSI IKLAN BERJALAN YANG EFEKTIF”, laporan kerja praktek ini memiliki rangkaian kegiatan dalam branding mobil yang menjadi pekerjaan saya di kantor.

Saya selaku penulis dan penyusun laporan ini memohon maaf, apabila terdapat kesalahan-kesalahan atau bahasa yang kurang pas dalam penulisan laporan yang telah selesai ini, oleh karena itu saya selaku penulis menerima masukan atau saran yang bersifat membangun.

Bandar Lampung, 5 Februari 2025

SATRIA FERDIANSYAH  
NPM : 2111010085